
证券代码：002750 证券简称：龙津药业

昆明龙津药业股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2015-003

投资者关系活动

类别

■特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

■现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及

人员姓名

国投瑞银基金管理有限公司 研究员 潘天奇

时间 2015年 6月 29日 10:30—12:00

地点 本公司

接待人员姓名 董事会秘书 李亚鹤

证券投资部 胡亦星合

投资者关系活动

主要内容介绍

一、现场参观

参观整个 GMP生产线生产全过程，介绍生产线设计优势。

二、交流互动

1、现在公司销售情况、模式以及各地区医药推广的情况？

答：公司现有销售以招商模式为主，市场部学术推广配合销

售，各省都有省区经理，有独立的市场部。

2、公司的产能情况以及市场占有率与同行业相比如何？

答：公司目前产能基本能满足现有市场需求，目前市场占比

仍很小，全部灯盏花系列仅占整个心血管中药类 2.93%。在灯

盏花系列细分市场大概占 1/3。

3、请介绍注射用灯盏花素的市场供需变化情况。

答：这些年心血管用药市场逐年增加，注射用灯盏花素需求



量也稳步提高。

4、注射用灯盏花素是否有可能提价？

答：2015年 6月 1日，国家发革委放开对药品的定价，药品

价格交由市场来决定，公司将与相关议价部门充分沟通，共

同制定符合市场，符合公司利益的价格。

5、现在注射用灯盏花素在医院使用的情况？

答：公司该产品在各类医院都有销售，在三甲医院各科室都

有应用，现销售主要集中在三甲以下医院包括乡、镇卫生院

以及社区医院。

6、现在公司的盈利情况与之前同期相比有下降吗？

答：公司盈利情况实际上是逐年增加，2013年比 2012年下降

是因为 2012年有投资收益 2000多万，扣除这个因素，2013

年实际比 2012年增加了 5%。2014年比 2013年下降是因为

2014年比 2013年多增加了近 2000万的折旧成本，如果不考

虑这个因素，2014年比 2013年实际上是增加了 30%。

7、公司是否还有其他药品品种的生产计划？

答：目前为止还没有正式生产，但已开始做生产前准备工作，

公司视情况尽快安排其他产品的生产工作。

8、降纤酶的生产计划？

答：我们比较看好注射用降纤酶市场，已经在向省药监局提

交再生产申报材料，尽可能加快生产方面的准备工作。

附件清单（如有） 无

发布日期 2015年 7月 1日


